
Elezioni suppletive CRICZ del 29/01/2023 

PROGRAMMA STRATEGICO  

DEL CANDIDATO CONSIGLIERE 

SORRENTO Alessandra 

 

 

In linea con quello che era stato presentato dal Presidente in carica Salvatore MAIOLO, ritenuto 

valido e da sostenere con l’elezione dall’Assemblea dei Soci in sede di ultima tornata elettorale, la 

sottoscritta candidata intende dare, con la propria competenza e professionalità, il proprio ulteriore 

apporto all’attuale governance del Comitato di Catanzaro che, durante il corrente mandato, ha di fatto 

concretizzato buona parte della propria linea d’azione, permettendo l’ampliamente delle strutture 

operative, delle risorse strumentali ed operativi del Comitato di Catanzaro tali da far si che la nuova 

realtà della CRICZ fosse agli occhi di tutti i soggetti interni ed esterni che hanno dato nuova fiducia 

ed importanza quale Associazione, cosa persa nel corso delle precedenti gerenze, considerando i 

Volontari come parte integrante del gruppo di lavoro. Ciò premesso, si provvederà a dare ulteriore 

input ai target ancora in via di definizione, implementando, per quanto ancora possibile, la massima 

trasparenza degli atti e delle decisioni, garantendo il pieno coinvolgimento di tutti i volontari, in 

particolar modo di coloro    che assumono ruoli di organizzazione e gestione delle diverse attività. 

Viene ribadita l’attenzione verso l'Assemblea dei Soci, quale organo più importante 

dell'Associazione, unico deputato alla discussione delle proposte ed alla definizione delle scelte 

fondamentali per la vita e lo sviluppo del Comitato. 

 

GLI OBIETTIVI  

 

Organizzazione 

Le attività del Comitato saranno tanto più efficaci quanto maggiori saranno l'informazione e la 

partecipazione dei Soci e del territorio. 

 

Attuerò tutte le mie competenze al fine di favorire ulteriormente: 

- il miglioramento della comunicazione interna permettendo a tutti i Soci di accedere alle 

informazioni attraverso le nuove tecnologie nonché attraverso le bacheche del Comitato; 

- lo sviluppo di una comunicazione esterna instaurando rapporti con i media locali e con la creazione 

di materiale informativo al fine di descrivere e documentare in modo efficace e strategico la nostra 

presenza sul territorio; 

 

Volontari 

Responsabilizzerò in modo attivo nei processi decisionali a tutti i livelli i  Volontari, soprattutto quelli 

come me che sono rientrati dopo un periodo di non riconoscimento nel Comitato durante le gestioni 

precedenti, ricostruendo ulteriormente quel gruppo unitario e collaborativo che si era andato 

sgretolandosi nel tempo  

 

Principi e valori 

Amplierò l’opportunità di informazione, formazione ed aggiornamento periodici ai Volontari ed 

alla popolazione agendo in conformità al principio di Umanità. 

 

Salute 

Implementeremo le attività di formazione con la promozione di ulteriori corsi  TS – SA e di ulteriori 

specializzazioni oltre ad attivare corsi per l’esterno di Educazione Sanitaria, BLSD nonché 

dimostrazioni e corsi di Manovre salvavita pediatriche, attività formative organizzate dai Giovani per 

i Giovani. 

 

Inclusione Sociale 

Rafforzeremo lo splendido lavoro sin qui attuato dall’Area cercando di alleviare ulteriormente le 



criticità del territorio, favorendo la costruzione di una comunità più inclusiva, promuovendo e 

facilitando il pieno sviluppo di ogni individuo. 

 

  

Emergenza 

Attueremo ulteriormente: 

- l’organizzazione di nuovi corsi di formazione, sia base che avanzati; 

- per quanto possibile la destinazione di ulteriori fondi per l’acquisto di materiali utili alla risposta delle 

emergenze; 

- l’implementazione di un sistema di posizionamento GPS delle nostre ambulanze; 

- L’organizzazione di lezioni informative per la popolazione; 

- esercitazioni pratiche organizzate con gli enti preposti. 

 

 

LE CRITICITÀ 

 

Dal contatto e dal dialogo con i Volontari sono emersi alcuni disagi provenienti dalle attività di 

ostruzionismo al rinnovamento da parte di chi non ha a cuore il benessere e la salvaguardia dei 

volontari e della comunità cui insistiamo. Mi spenderò attivamente affinché qualsiasi GAP venga 

risolto facendo crescere la comunità di CRICZ ancora di più in serenità, armonia e professionalità 

 

  

Accessibilità ai servizi ed alle attività 

Garantiremo la trasparenza e l'equità nei processi di gestione dei servizi e delle attività 

alle quali ognuno potrà accedere in funzione delle proprie competenze affiancando i volontari che 

hanno ancora delle problematiche relative al portale GAIA CRI. 

 

Il candidato Consigliere 

    Alessandra Sorrento 

 

 

 

 

 


